



Superficie                   **730 m<sup>2</sup>**  
Référence                   **VIL54**  
Prix                         **14 000 000 €**

# Villefranche-sur-Mer

## Maison à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer : L'Agence Sud azur properties vous propose cette magnifique propriété offrant au total environ 730 m<sup>2</sup> de surface habitables, sur un terrain de plus d'un hectare - 12.000 m<sup>2</sup>. La position unique et dominante de cette bastide lui confère un panorama exceptionnel avec vue mer sur le Cap Ferrat et la baie. Elle se compose de 8 chambres réparties entre la maison principale et des appartements indépendants. Piscine à débordement de 20 mètres de long accompagnée d'un espace creusé sous les arcades dédié à la création d'un spa, une salle de sport et d'un pool-house. Tennis, maison ...

Villefranche-sur-mer: The Sud Azur Properties Agency offers you this magnificent property offering a total of approximately 730 m<sup>2</sup> of living space, on land of more than one hectare - 12,000 m<sup>2</sup>. The unique and dominant position of this bastide gives it an exceptional panorama with sea views of Cap Ferrat and the bay. It consists of 8 rooms divided between the main house and independent apartments. 20 meter long infinity pool accompanied by a space dug under the arcades dedicated to the creation of a spa, a gym and a pool house. Tennis, caretaker's house, garage for several vehicles and numerous ...

## SUD AZUR PROPERTIES

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



AGENCE  
**SudAzur**  
Properties

à Èze depuis 1959

AGENCE  
**SudAzur**  
Properties

à Èze depuis 1959

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

AGENCE  
**SudAzur**  
Properties

à Èze depuis 1959

AGENCE  
**SudAzur**  
Properties

à Èze depuis 1959